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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 新宅 文雄 会長エレクト 守屋 紀忠 幹 事 大藤 勉

№１９第２５１３回 例会 令和３年５月６日

■司会:布川 史明 ■点鐘：新宅 文雄 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・５月１３日：休会 ・５月２０日：ゲストスピーカー尾白佳隆様 ・５月２７日：休会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（４名

２５１３回 16(13) ９ 69.23％ － － 原、太田、田中、吉川さん

)２５１１回 16(13) ９ 69.23％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

◇おめでとうございます

結婚記念日祝：鈴木美乃さん(5/5)

昨日、丁度記念日に綺麗なお花を頂戴しまして有

り難うございました。父が亡くなって丁度20年なん

ですけど、それまで父のあとを黙って付いてきた母

が猛然と力を出しまして、私にこういう人がいると

写真を持って来まして、お会いなさいと言われまし

た。写真を見たら一寸お爺さんみたいだったから嫌

だなと思ったんですけど、とにかく会いなさいと言

われて、会ったのが主人で、昨日で18年がアッとい

う間に過ぎました。有り難うございました。

＝(^_^)ご馳走様でーす!!＝

◇出席報告 鈴木美乃委員

月初めなので、私の好きな川柳や歌、俳句をロータ

リーの友5月号から選びました。

俳句：あじきない町にはつはつ桜餅

和歌：家ごはん一合半の炊きたてと

根深汁こそ馳走となりぬ

川柳：コロナでも変わらぬ友とオンライン

実際に友達と一年半くらい会ってないんですが、

毎月オンラインで会って楽しくやっています(^_^)。
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◇会長報告 新宅文雄会長

今朝メールを開けたら英文の文章が出てきましたの

で河本さんにお聞きしました。インドのセクンデラ

ＲＩによる大磯ダード・ウエストというクラブから

するとクラブの設立許可の日1967年5月5日をお祝い

のメッセージでした。(河本：訳文後掲）

目に青葉、山ホトトギス、初鰹。1年でこの新緑

の季節が好きです。

先日伊勢原へ行きましたので、前から行きたかっ

た日向薬師を覗いてきました。御利益どころか反対

� 。に足が痛くなりまして水が溜まりました

1． ：ウエブによる4月18日の全体会地区研修協議会

議を大磯プリンスに集まって、皆で一緒にやろうと

決めましたが、コロナ感染拡大が心配で、夫々各人

でやって頂くことにしました。これに参加頂いた方

は大勢おられたんですね。そのあと24日以降の分科

会では、マイロータリーのラーニングセンターから

自分の分科会に入って修了書を取得する事になって

います。鳥山ガバナー補佐エレクトからクラブに何

人参加して、終了されたかとの問い合わせが事務局

の方にありました。瀬戸さんに纏めて頂いて、報告

お願いします。

第8グループ申し合わせ事項：2．

今期で平塚南ＲＣが解散するので、申し合わせ事項

が少し変わります。これはクラブ活動計画書に載せ

ますので、それをご覧下さい。

3． が今までクラブによんで奨学金米山記念奨学生

現役奨学生とＯＢ奨学生とのを渡していますが、、

がなかったので、、5月23日、平塚ラスカホー交流

ルで交流会を開催するとお知らせがありました。私

アルウイン君がカウンセラーをしたインドネシアの

すると言っていますので、私も出席します。が出席

アルウイン君に大学を卒業してから後どうなりまし

日本で博たか訊いたところ、「国を出る時に兄貴と

を取ってから帰ってくると約束しているので、士号

どうしても博士号を取りたい。

ところが中々難しい。生活に追われて色々アルバイ

トしながらやっている。ところがコロナでアルバイ

ト先も失ってしまい、今経費節約で暮らしています。

一つ良いことは東海大学に中でインドネシア語を教

える先生が辞めちゃったので、その後お前どうかと

言われたので、今インドネシア語を教えています。

一週間に二コマの をやっていますが、そ非常勤講師

れだけでは生活できない。常勤講師になると生活は

出来る。」と言っていました。大変厳しい状況のよ

うですね。23日に会ったら又訊いてみます。

＝うちの笹尾さ4．平塚ＲＣの小泉芳夫さんの葬儀

んととても仲が良かった＝がありました。葬儀は相

模石油と小泉家の合同葬儀でした。大勢の参会者で

吃驚しました。大塚さん(平塚ＲＣ）の時も相当大

きな葬儀だと思ったですが、やはり小泉さんは凄い

なと思いました。森洋ＰＧ（フジ石油）も参加され

ていました。

5．大磯プリンスホテルは7月、8月はオリンピック

なります。6月28日にオリンピックの聖の選手村に

火リレーが大磯プリンスホテルから出発します。そ

れで7月8月例会はここでは出来なくなりました。ク

ラブの預け荷物は布川さんのご厚意でそのまま預か

って頂ける事になり大変助かります。皆さん布川さ

んに拍手お願いします。� � �

7月、8月の例会の話ですが8月19日の例会はここ

で出来る。従って7月の3回と8月の1回の例会を他で

開かないといけないので、ふれあい会館を12時~14

時まで2時間予約してあります。後はどうするか理

事会で話し合いたいと思います。

例会後理事会がありますので理事はお残り下さい。

「クラブ設立承認記念日」お祝い電報

インドの第3150地区、セクンデラバード・ウエス

トロータリークラブ元会長Suren Poruri氏から大磯

ロータリークラブが1967年5月5日にＲＩから設立承

認された事を祝福するメッセージでした：以下訳文

親愛なる 新宅文雄 会長へ：

私は国際ロータリー･インド第3150地区スクンデ

ラバード･ウエストロータリークラブのパスト会長

スレン･ポルリと申します。

この喜ばしい日に貴方とクラブメンバーの皆様に

衷心よりお祝いを申し上げます。

ロータリーは地球全土に入って行き、世界中に仕

合わせなコミュニティを作るために貴重な先導者と

なって活動している唯一の組織です。

我々は、我々が住むコミュニティの中に変化を起
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こすことが出来ることを、我々のロータリークラブ

の創立者ロータリアン･ポール･ハリスに感謝します。

貴クラブと共に奉仕活動をする事を楽しみにして

おります。 敬白

スレン ポルリ

2017-18年度 地区ベストクラブ会長

RI 3150地区 セクンデラバード･ウエスト ロータ

リークラブ

◇幹事報告 大藤勉幹事

1．ＲＩ日本事務局から在宅勤務延長のお知らせ：5

月10日~31日

2021-22年度地区役員委嘱の件：2．

地区諮問委員：パストガバナー河本親秀さん

国際奉仕委員会委員：新宅文雄さん

3．2021年バーチャル国際大会登録お願い

4． ：米山奨学生の同窓会

5月23日（日）13:00~ 平塚ラスカホール

新宅会長（アルウイン君カウンセラー）出席

6．5月ロータリーレート：109円

7． のお知らせ令和3年度町ぐるみ美化キャンペーン

：5月30日（日）7:00~8:30

場所：町内の海岸と公園、公共施設。

◇委員会報告：

☆スマイルボックス 瀬戸亨一委員

：鈴木美・新宅文雄さん

乃様、結婚記念日おめで

とうございます。異種株

が強まっています。用心

しましょう。新宅は5月2

4日ワクチン接種です。

（かかりつけ医にて）

：鈴木美・河本親秀さん

乃さん結婚記念日おめで

とうございます。ますま

すお幸せに!!

守屋紀忠さん：鈴木さん結婚記念日おめでとうござ

います。

：鈴木美乃さん結婚記念日おめでと・石山智司さん

うございます。新宅会長フォーラムよろしくお願い

します。

：美乃さん結婚祝いおめでとうござ・瀬戸亨一さん

います。新宅会長フォーラムよろしくお願いします。

：鈴木美乃さん御結婚記念日おめで・布川史明さん

とうございます｡末永くお幸せに!!

：結婚記念のお花を有り難うござい・鈴木美乃さん

ました。とてもきれいです。

☆瀬戸亨財団委員長・ＩＴリーダー：

次年度ガバナー補佐の鳥山さんからの連絡が事務局

にありました：4月18日に行った地区研修協議会の

全体会議の後、部門毎にテレワーク研修を受けて下

さいと言う通知があったと思います。それはMy Rot

aryに登録して、E-Learningという研修することで

す。これに何人くらいが受けられたかという問い合

わせです。今日ここにおられる方だけで調査させて

頂きたいと思います：My Rotary ＝会場登録者は4人

から登録しようとしてもこのメールでは登録できま

せんと画面に出てきてしまい、どうすれば良いか分

からない等の質問など＝

My RotaryのE-Learning の研修を受けることによ

って誰かに報告するというのではなくて、「修了

証」がプリントアウトされます。これを誰かに渡す

のではなく、サイト上でこの人はこの研修は済んで

いるという認識がなされ、それで良いと言う事にな

っています。報告は8日までと言うことになってい

ますが、今日はこれで報告しておきます。

My Rotaryに入ると、自分が何年に入会して、こ

の年に何の役をやっていたかが全部登録されていて、
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大磯クラブは会員16人、他のクラブは何人か等が分

かるようになっています。Zoomをやる事が当たり前

の世にになってきてしまっているいるとか、ロータ

リークラブでもネットを使った研修がこれから普通

に行われるという事を伺っていますので、それが使

えるようになるかどうかが大きな問題ですけれど、

この世の中そうして行かないといけないという波が

押し寄せてきています。

各部門担当者にはメールで部門別研修のポータルサ

が知らされ、そこにログインすると、部門別研イト

修の受講方法の案内が掲載されています＝2021-202

2年度各種地区資料：地区カレンダー、地区予算案、

地区役員･部門別地区委員会委員長･委員、会長･幹

事名簿･例会場案内等＝更に「オンライン研修ｰ1」

の各部門別に準備された資料による研修、次いで

「オンライン研修ｰ2」としてE-Learningにより、指

定されたメニューを受講し、修了証を得て、「研修

ｰ1」のポータルサイトに戻り、研修を通して得た内

容の報告を記入し、送付して完了となります。

ロータリー財団奨学生帰国報告会：

4月24日に財団奨学生帰国報告会のZoom会議に参

加しました。：相模原ＲＣ（アメリカ派遣）、鎌倉

ＲＣ（イギリス派遣）、逗子ＲＣ（イギリス派遣）

が夫々スポンサーした3名の奨学生の留学報告と感

謝の言葉ががありました。

5月☆布川史明ＳＡＡ：暑くなってきましたので

にしたい思います。20日の例会からノーネクタイ

◇◆ ◆◇クラブ･フォーラム

司会 新宅文雄 会長

本日は吉川稔会員のイニシエーションスピーチの

予定でしたが、体調不良のため欠席となりましたの

で、卓話の時間を使ってクラブフォーラムを致しま

す。

大磯クラブの例会の形：1．

2780地区では例会で食事をしない、或いは弁当を

持って帰る。席も向かい合わせの席ではなくて、学

校方式の全員前向きにする等色々な工夫をして、普

通の時間に普通の例会をしているクラブが70％あり

ます。20％はオンライン例会、後は色々な組み合わ

せでやっている。現在コロナの異種株ウイルスが猛

威をふるって蔓延し始めています。その中でうちの

クラブは今まで通りの例会をやってよろしいか?、

皆さんにお諮りしたい：

通常例会継続に賛成の方は？：全員賛成

緊急事態宣言下でない今は大磯クラブは用心してや

りましょう、大磯プリンスさんは念には念を入れて

準備下さっていますので、通常例会を続けます。

大磯プリンスホテルがオリンピック選手村にな2．

この間、関る（6月28日～8月13日）間の例会場：

係者以外は入れなくなる。従って我々は他所で例会

をせざるを得ない。町の施設か商工会か或いは農協

の2階などがあります。今日、町の施設である「ふ

れあい会館」＝商工会の隣＝に申し込みに行き、7

月の第1，第3，第5木曜日の3日分を予約しました。

8月分は6月でないと申し込みは出来ない。守屋年度

なので、もし守屋さんが他が良いという事になれば

どこか探して頂ければ。あとは高麗の生涯学習館、

世代交流センターなどがあります。8月第1週の例会

分までの予約が必要です。弁当を出前で取る＝平塚

の「みずほの」か茅ヶ崎の「濱田屋」から＝
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プリンスホテルのゴルフ場やボーリング場の話も

出たが利用客関係で難しいのでは。

大藤幹事：例会場として仲南信金の会議室を使う

ことも出来る＝会議室の日程に合わせる必要がある

ので、帰ってチェックする＝4回のうち2回くらいは

大丈夫かも＝

結論：7月例会を第1木曜日（1日），第3木曜日

（15日）の2回に減らし、8月第1週木曜日（5日）の

3回を原則中南信用金庫さんにお願いする事に決定。

5月20日例会卓話候補者：3．

（1）大磯町国際交流協会･会長春田さん（森杉さん

の後継者）。若いし、英語の講師もやっておられ、

子供の動員が上手い人なのでロータリー主催の子供

英語弁論大会開催の話もしています。

（2）国府中学校山口教頭先生

4． ＝6月17日が今期最後の例会＝納会

最後の例会は何時もは夜間例会にしていましたが、

夜間の集まりや4人以上の会食は厳しく自粛要請さ

れているので、昼例会で納会にしたい：結論＝通常

時間で食事プラスコーヒー、ケーキで行う。

5． ：例年通りに決定事務局員賞与

6． ：場所は川尻公園付近、大磯町海岸清掃（5/30）

駐車場、集合場所等は5月20日の例会時に明確にす

る。

7． 今までは次年次年度プログラムは誰が作るか：

度の会長エレクト＝クラブ管理運営委員長＝が作る

ことになっている。私はそのやり方より、次年度の

会長と幹事で作る方がより良いのではないかと思っ

ていますが?：討議の結果、基本は今まで通りとす

叩き台は会長エレクトが作り、会長、幹事と相る＝

談して仕上げる＝

以上

君が代・奉仕の理想

点鐘


